

contents

- 4 **特集** パラアートを通じて広がる多様性の輪
- 8 **特集** こんにちは、市長です
- 10 市政News
- 11 おめでとうございます
- 12 大府市×王滝村J-クレジット認定証授与式
- 13 おおぶのサクラ見どころガイド
『忘れっぼいハムレット』放送告知
- 14 情報バック
- 22 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 23 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 24 みんなの掲示板・行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 25 毎月の相談
- 26 子育て情報
- 27 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 28 Library Update・おおぶわいわいこどもトーク
- 29 New アダム見聞録・おおぶきっちゃん
- 30 Photo Topics
- 32 夢キラリ人 川井啓子さん・稲屋法子さん



▲今月のおおぶスタイル 大村秀章県知事も訪れ、リソラ大府ショッピングテラスで多くの来場者に見守られ初開催した消防出初式。

数字で見るおおぶ



人口

市民課
☎(45)6218

	令和6年12月末	前月比	前年比
総人口	93,014	+23	-2
男	47,221	-2	-43
女	45,793	+25	+41
世帯数	40,815	+6	+323



火災・救急・救助件数

消防本部消防署
☎(47)2136

	令和6年12月	前年同期比
火災	2	+1
救急	449	+84
救助	3	-3
その他	175	+65



交通事故件数など

危機管理課
☎(45)6320

	令和6年1~12月	前年同期比
発生件数	234	-10
重軽傷者	256	-14
死者	2	+1



犯罪件数

危機管理課
☎(45)6320

県警察本部からの令和6年分の統計値が未発表のため、3月号に掲載を予定しています。

市長の一言 No.69

『一年の計は元旦にあり』

今年の正月は、昨年元旦に能登半島地震が発生し、被災地に本市の消防職員を派遣したことを思い返しながら、平穏に迎えられると思っていましたが、元旦の夜に職員から「常滑市内の養鶏場で鳥インフルエンザを疑う事例が確認された。陽性であれば卵などの移動が制限され、本市にも影響が及ぶ」との連絡がありました。翌日、遺伝子検査で陽性が確認され、県から飼育する採卵鶏の処分を始めることが発表されました。これにより当該養鶏場の周辺だけでなく、米田地域を含む半径3~10km以内の農場は卵などの搬出が制限されることになり、家畜伝染病防疫対策本部第1非常配備の態勢をとるという想定外の正月となりました。この地域に大きな被害をもたらした三河地震から80日目、東海豪雨から25年目を迎えました。南海トラフ巨大地震の発生リスクも高まっています。災害はいつ起こるかわかりません。自然災害に加えて、新たな感染症、外国からの武力攻撃などにも的確に対応することが求められます。危機事態が発生した場合、これを乗り越えられるかどうかは首長の判断にかかっているとされています。「一年の計は元旦にあり」。新年を迎え、あらゆる危機を念頭に置いて危機管理に取り組む必要性を再認識したところで。

日本一
健康なまちへ!!



大府市長
岡村 秀人

市長の一言のバックナンバーは、市ウェブサイトでご覧いただけます。

